

Betreff:**Ergebnisse der Geschwindigkeitsmessungen im Bereich Heidehöhe und Engelsstraße****Organisationseinheit:**

Dezernat III

66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr

Datum:

03.06.2022

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode

(zur Kenntnis)

Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)

Sitzungstermin**Status****Sachverhalt:**

Zu 1. und 2.:

Die Verwaltung hat die beantragten Geschwindigkeitsmessungen in der Engelsstraße und in der Straße Heidehöhe durchgeführt und verweist in diesem Zusammenhang auf die ergangene Mitteilung außerhalb von Sitzungen mit der Drucksache Nr. 21-17285-01, die dem Stadtbezirksrat 212 übermittelt wurde. Die Messergebnisse werden als unproblematisch bewertet, Handlungsbedarf besteht daher nicht.

Zu 3.:

Das Geschwindigkeitsmessdisplay wurde im genannten Bereich in der Zeit vom 19.01.2022 bis 02.02.2022 installiert; Messergebnisse werden durch das Display nicht aufgezeichnet.

Der Erfassungsbereich eines Geschwindigkeitsmessdisplays reicht bei idealen Bedingungen (z. B. bei einem geraden Straßenverlauf) mitunter bis zu 100 m vor dem Geräteteststandort; am Beginn dessen werden die Verkehrsteilnehmer vom Gerät erstmals erfasst. Die Erfahrungen zeigen, dass überwiegend die Verkehrsteilnehmer ihre gefahrene Geschwindigkeit anschließend reduzieren.

Benscheidt**Anlage/n:**

keine